

Louksor, Hotel de Karnak
le 31 Janvier 1894

Chère Alix,

[...]

[...] Nous allons partir d'ici Emilie et moi, probabl^{[emen]t} par le bateau poste du 25 Février qui nous amènera au Caire le 28 ou le 29. Après 2 ou 3 jours nous irons à Alexandrie où nous nous embarquerons le 4 Mars. [...] Le temps ici devient depuis 2 jours d'une chaleur extrême et les touristes des bateaux Cook auxquels on fait faire en bande et très rapidement ces excursions touj^{[our]s} fatigantes des environs de Thèbes sont abîmés de fatigue. Chaque jour nous nous félicitons de nos plaisirs négatifs, Emilie et moi en nous abstenant de ces courses et en nous livrant à des occupations tranquilles. Il n'est même plus guère possible de se tenir au jardin dans le milieu de la journée mais depuis 4 heures nous jouissons d'autant plus de notre jolie terrasse sur le Nil où nous écrivons ou travaillons à l'ombre des orangers et des citronniers chargés de fruits. [...]

[...]

Ta M^{[argueri]te}

[...]